

# Autoridades inauguran obras de mejoramiento del canal Las Mercedes



**E**sta semana se desarrolló la Ceremonia de inauguración de las Obras de Conservación, Monitoreo y Control de la Canoa del Canal Las Mercedes, donde se llevaron a cabo significativas mejoras.

Al respecto, el alcalde Christian Hernández, resaltó su impacto en la optimización del canal y el importante beneficio hídrico que aportarán a los agricultores.

Cabe indicar que las obras incluyen el reforzamiento de los siete pórticos de hormigón en el sector de Las Rosas, la reparación e impermeabilización del interior de la canoa, así como el perfilado y limpieza de gran parte del canal.

Las mejoras desarrolladas por el Ministerio de Obras Públicas (MOP), beneficiarán directamente a la agricultura de Curacaví y María Pinto, fortaleciendo el uso y la gestión del canal.